
10. OKTOBER 2016

Spontane Freiluftpartys in Bremen

Wir fragen den Senat:

1.    Wie viele angemeldete spontane Freiluftpartys wurden in diesem Jahr durchgeführt und wie

bewertet die Polizei den Verlauf dieser Veranstaltungen?

2.    Wie viele Anträge für spontane Freiluftpartys wurden abgelehnt und mit welcher Begründung?

3.    Wie viele Flächen wurden in diesem Jahr durch die Beiräte für spontane Freiluftpartys

ausgeschlossen und wie viele Flächen gibt es derzeit auf denen Freiluftpartys stattfinden können?

Miriam Strunge, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE.

zurück zu: Detail

QUELLE: HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-BREMEN.DE/BUERGERSCHAFT/ANFRAGEN/DETAIL/ARTIKEL/SPONTANE-

FREILUFTPARTYS-IN-BREMEN/
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